

Conférence sur la chimie

Madame, Monsieur, Chers Parents,

Nous avons le plaisir de vous informer que les élèves des deux classes de troisième vont assister,

Le mardi 14 mars 2017, de 09h20 à 11h20

à une conférence sur le thème :

«Et si le développement durable passait par la chimie?»

Cette intervention s'inscrit dans le cadre d'un partenariat signé entre l'Académie d'Aix-Marseille et l'Union des Industries Chimiques Méditerranée (UICM).

Cette conférence sera suivie d'une heure de «questions/réponses».

La participation des élèves à cette conférence se déroulant pendant le temps scolaire, est obligatoire.

Bien cordialement,